

## ■ Actividades culturales y de proyección social del Aula Permanente de Formación Abierta

- El **Taller de Artes Escénicas** del Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada ha dedicado parte del curso académico 2012-2013 a la continuación de los montajes **"Carta a Miguel Hernández"** y **"All of me"** y a la preparación del nuevo espectáculo que se estrenará el curso próximo, cuyas sesiones de trabajo se han desarrollado en el IES Albaicín.

Con el montaje **"Cartas a Miguel Hernández"** se ha participado en la selección del II Certamen Nacional de Teatro "Rector Sabater", organizado por la Asociación Universitaria Rector Sabater de la Universidad de Murcia.

Con el citado montaje se han hecho varias representaciones para centros escolares y público en general en los distintos espacios escénicos de los que dispone el Ayuntamiento de Granada:

Teatro José Tamayo (barrio de la Chana)

Centro Cultural CajaGranada y

Centro Cívico del Zaidín.

También la obra fue representada en el Teatro Municipal de Armilla

Las funciones tuvieron lugar durante los meses de enero, febrero, marzo y abril.

La obra "All of me" fue representada el día 22 de diciembre de 2012 en el Teatro Isabel La Católica.

- El Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada recibió el **"Premio Ciudad de Guadix, Totem Guadix 2012"**
- La actividad **"Conoce tu ciudad con el Aula Permanente"** difundió el Patrimonio histórico y artístico de la ciudad de Baza.
- La actividad del Aula Permanente de Formación Abierta de Melilla da a conocer el **Patrimonio Cultural Melillense**.
- El Aula de Mayores de Melilla cumple su décimo aniversario.
- Entre el 18 al 23 de marzo se celebró en la ciudad de Motril la "Semana Cultural", organizada por el Aula Permanente de Formación Abierta de Motril y la Asociación de Alumnos de Motril (UGRAMOTRIL).
- Los alumnos de la asignatura **"Potencialidades Turísticas de la provincia de Granada"** tuvieron la oportunidad de estudiar in situ las potencialidades turísticas de la costa subtropical granadina.
- También los alumnos de la asignatura **"La Frontera de Granada. Convivencia de Moros y Cristianos"**, hicieron un recorrido por Alcalá la Real.
- Con la colaboración del Aula Permanente tuvo lugar la Charla-Presentación del Teléfono de la Esperanza. La charla se realizó en la Facultad de Medicina, el día 25 de Octubre de 2012 a las 19 horas.
- Se celebró entre el 28 de mayo y el 10 de junio, en la Facultad de Bellas Artes de la UGR, la exposición titulada: **"Cuentos de ida y vuelta"**, incardinada dentro del Proyecto de Investigación Internacional Interuniversitario de Creación Plástica y Literaria **"(Multi)referencia en (con)texto(s) – educativo(s) real(es) y virtual(es) en favor del colectivo de personas mayores: (Inter)acciones en lo singular y lo plural"**, en el que participó el Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada (España) y la Universidad de Río Cuarto Córdoba (Argentina), siendo sus comisarias, Elizaberta López, Manuela Avilés y Cristina de Pinedo.
- Participación de los alumnos y alumnas del Aula Permanente de Formación Abierta de Guadix en el proyecto de integración social **"Estamos presentes. La Biblioteca y la Cultura como recursos de inclusión"**, organizado por la Biblioteca Pública Municipal José Asenjo Sedano. El proyecto incluyó actividades como visitas a la Biblioteca, cuentacuentos, taller de prensa, taller de encuadernación, etc. Todas ellas dirigidas a la Asociación San José a favor de las Personas con discapacidad intelectual, al Centro de Día Faisem y al Centro de Día de Apoyo al Tratamiento Familiar.
- Visita de los alumnos y alumnas de Guadix al **Centro José Guerrero**, exposición **"Mística y verdad"** de pintura y escultura barroca del siglo XVII, y el Camarín de la Virgen del Rosario en la iglesia de Santo Domingo de Granada. Presentación del libro **"Sencillas historias escritas con el corazón"**, en el que han participado varias alumnas del Aula de Mayores de la sede de Guadix, que fue editado por la Excm. Diputación de Cultura de Granada.



### Actividades de servicio a la sociedad

- En el seno del Aula Permanente, dentro de las distintas sedes los alumnos siguen participando en las distintas asociaciones:
  - Asociación de alumnos mayores Granada -ALUMA-
  - Oferta Cultural universitarios mayores -OFECUM-
  - Asociación de alumnos mayores sede Baza -BASTI-
  - Asociación de alumnos mayores sede Motril -UGRAMOTRIL-
  - Asociación de alumnos mayores sede Guadix -AMUG-
  - Asociación de Alumnos de Ceuta -AULACE-
  - Asociación de Alumnos de Melilla

Estas asociaciones prestan su apoyo en:

- Atención asistencial, social y cultural de alumnos mayores.
- Divulgación de la oferta cultural de la ciudad mediante tertulias y sesiones informativas periódicas.
- Edición de varias revistas
- Organización de festividad de las patronas del Aula y de los actos de clausura de curso.
- Servicio de Información a los alumnos en el periodo de matrícula.

Además, durante el curso 2012/2013, las distintas asociaciones han hecho múltiples actividades: viajes culturales, colaboración con las Concejalías respectivas de Cultura, Enseñanza y Bienestar Social, talleres, programas de radio y publicaciones en prensa.